

Buntes Programm in der Dorfscheune

Der Chor „Sang & Klang“ überrascht immer wieder mit Neuem. Über 200 Gäste erleben bei spätsommerlichen Temperaturen zum Chorscheunenfest einen abwechslungsreich heiteren Abend mit Wortwitz und Situationskomik.

WÖLBERSBACH ■ Nicht nur die Dorfscheune in Wölbersbach war vergangenes Wochenende

zum Fest mit Lichterketten prächtig herausgeputzt: Die Sängerinnen und Sänger des Chors „Sang & Klang“ betraten am Samstagabend die Bühne in roten Poloshirts, weißen Hemden und Jeans. Mit Liedern wie „Barbara Ann“, „For The Longest Time“, „Sailing“, „Lean On Me“ und „Über den Wolken“ eröffneten sie den Abend. Das Publikum war begeistert.

Und auch sonst war zum Chorscheunenfest einiges gebo-

ten: Die „Swing-Band“ aus Flettschenreuth umrahmte den kurzweiligen Abend. Zeitlose Musik wie „Fiesta Mexicana“ und „In The Summertime“ lockten immer wieder Tanzbegeisterte auf die Bühne. Vier geheimnisvolle Männer in Kutten, die sich als Männerballett entpuppten, und ein Sketch, den sich die Vereinsmitglieder gemeinsam ausgedacht hatten, strapazierten die Lachmuskeln des Publikums.

Der Sängerfestsonntag war fa-

miliär geprägt. Wie auch am Samstag versorgten aufmerksame, ehrenamtliche Helfer die zahlreichen Gäste mit Speisen und Getränken. Am Sonntag hatten auch die jungen Chorfreunde – zusammen mit den Großen – ihren Auftritt. Liebevoll geschminkt und verkleidet bereicherten sie das Lied „vom Frosch im Hals“, dem Schrecken aller Sänger. Dieser steckte glücklicherweise an beiden Chorfesttagen in keiner Kehle. **umi**



Unter der Leitung von Christine Werner zeigten die Sängerinnen und Sänger des Chors „Sang & Klang“ zum Chorscheunenfest ihr vielseitiges Können. Über 200 Gäste erlebten einen abwechslungsreichen Samstagabend.



Durchatmen vor dem großen Auftritt mit den Großen. Angeleitet von Sabine Bachstein standen die jungen Chorfreunde am Sonntagnachmittag auf der Bühne.
Fotos: Ute Michael